



Gunter
20.08.1960 – 29.06.2008

Danke

... für die Umarmungen, Besuche, Gespräche, Gebärden, Karten, Briefe, Mails, Nachrufe, Reden, Internetbeiträge und Blumen. Danke für Euer *für-uns-da-Sein* im letzten Jahr.

Eure so vielseitig gezeigte Anteilnahme und Unterstützung haben uns Kraft in dieser schweren Zeit gegeben. Es tröstet uns, dass wir mit unserer Trauer um Gunter nicht alleine sind. Es ist gut zu wissen, dass er bei vielen tiefe Spuren hinterlassen hat und nicht vergessen wird.

Ganz besonders wollen wir uns bei allen bedanken, die an der Vorbereitung und Durchführung der Trauerfeier beteiligt waren. Sie war so einzigartig und bunt wie Gunters Leben.

Thomas, Helga und Rolf

Vielen Dank auch für die zahlreichen und großzügigen Spenden an das Projekt „Songs against AIDS“.



Thomas Trube, Helga Puttrich-Reignard, Rolf Puttrich-Reignard